

## MARIE 2

J (le Seigneur) 2022 11 05

La souffrance est le baume de Mon Cœur qui sur vous se répand pour vous porter la vie, la vraie Vie, l'unique Vie, celle en Moi votre Sauveur, par la grâce et le don de Ma Mère que J'ai faite vôtre.

[...] Vous souffrez ? Je viens en vous, Je suis avec vous, Je vous accompagne et Ma Mère à vos côtés suit Mes pas ou les précède. Comment pourrait-il en être autrement ? Que puis-Je refuser à Ma Mère ? Venez à elle et avec Moi serez toujours par elle. Ma Mère est la Pleine de Grâce, la Toute Grâce. Elle est le réceptacle par lequel passent toutes les grâces. Que puis-Je lui refuser ? Elle est la discrète par excellence, à qui Je ne puis rien refuser, elle qui fait s'ouvrir Mon Cœur en une corolle pour exaucer ses demandes qui sont les vôtres qu'elle recueille. Enfants, par Ma Mère, vous pouvez tout obtenir et Je dis bien tout, entendez-vous ? Aussi, ayez confiance et que la prière soit votre arme contre toutes les tentations, les guerres, les conflits. Dans la confiance, vous vaincrez. Unis à Ma Mère, Je vous montrerai le chemin de la délivrance et vous vivrez !

M (Marie) 22 11 27

Enfant, une mère abandonne-t-elle ses petits ? Je suis avec vous et je vous bénis de ma main maternelle.

J 22 12 24

Terre et Ciel sont même Terre en l'instant du Nouveau-Né et la Vierge en l'éternelle Demeure chante le Gloria de la montée.

K (Katia) 22 12 31

À la Belle Dame<sup>1</sup> portez aussi vos prières et implorez-la de vous accompagner sur les chemins que vous traversez. N'a-t-elle pas dit oui, comment pourrait-elle ne pas vous entendre et venir à votre secours ? La sublime Mère auprès de vous porte son secours. Elle n'est que tendresse et pureté, et son Cœur de feu, plus lumineux que le soleil, embrase de ses rayons brûlants le Cœur du Père qui, devant Sa Créature aimée, S'abaisse pour la contempler.

La Sainte Mère avec l'Enfant paraîtra au cœur, ainsi il sera nourri de la tendresse du Ciel et l'Amour parviendra en sa demeure et y fera Demeure.

MA (Mère Annie) 23 01 17

C'est un travail de chaque instant : abandonner son moi pour entrer dans le don de l'abandon, le don de soi intégral à l'Aimé qui attend le fiat de chaque enfant, tout comme la Très-Sainte<sup>2</sup> a donné le sien, s'abandonnant totalement à la Volonté Divine. Vois alors les fruits qui ont été donnés.

J 23 02 17

L'Enfant de la pureté, la Reine Vierge, la Toute-Pure, quelle arme vous a-t-elle donnée ? Le chapelet de l'amour, pour qu'à toute heure du jour et de la nuit, dans la veille de vos cœurs, vous la rejoigniez dans le silence du cœur.

---

1) La Sainte Vierge.

2) La Sainte Vierge.

M 23 02 20

Vos larmes sont les miennes, tant d'âmes vont à leur perte.

J 23 02 19

Vainqueurs vous serez en le Cœur de Ma Mère.

A (l'ange) 23 02 21

Ce sera la nouvelle Pentecôte ! La Femme ornée du Soleil dans le Ciel paraîtra, blessée au talon mais Victorieuse de l'Infâme.

M 23 03 04

Vous êtes seuls, enfants, vous n'avez pas de guide. Accrochez-vous aux pans de mon manteau que Je vous mène à mon Fils.

[...] Dans mon Cœur Immaculé venez prendre refuge. Il n'y a qu'un seul refuge, enfants et il n'est pas sur votre terre. Votre refuge est mon Cœur Immaculé. Quand comprendrez-vous que vous êtes mes enfants ?

J 23 03 05

Le parfum de la Vierge Sainte entoure ses enfants de l'auréole de vie.

J 23 04 06

Que vos larmes ne s'écoulent pas sans douleur et vous recevrez la vie en plénitude. Au pied de la Croix, Ma Mère que J'ai faite votre Mère, que Je vous ai donnée pour Mère, a versé bien des larmes amères aussi de voir son Divin Fils mourir, plus qu'un agneau égorgé.

Prenez la main de Ma Mère qui vous est tendue et qui vous fait avancer loin des pièges et des ruses du Malin et des malins.

Priez la Mère<sup>3</sup>, c'est elle qui vous délivrera du menteur.

Suivez Mes pas et aussi ceux de Ma Mère, la Toute-Sainte et vous ne chuterez pas sur les pierres du chemin.

[...] Ne laissez pas entrer en vous les tentations mais chassez-les loin de vous par le doux nom de Marie, Ma Mère et de Moi, Jésus, votre Sauveur.

J 23 04 17

Dans le silence, maintenez vos lampes allumées, veillez, priez, dansez au son des tambourins et venez à la Très-Sainte qui vous guidera sur le chemin.

[...] Invoquez Ma Mère de toute grâce, c'est elle qui vous guidera sur le chemin, la Toute-Pure qui vous ouvrira les portes du Ciel et qui guidera vos pas vers la Lumière. Marie est l'unique, elle est la splendeur et la pureté parfaite. Avec elle, en elle vous marcherez sur le juste chemin et vous ne craindrez ni les aspics ni les vipères et les pierres ne rouleront pas sous vos pas et vous serez délivrés des menteurs qui pullulent.

Ma Mère reste votre guide, à ses côtés vous trouverez la paix. C'est elle la conciliatrice, la Toute-Pure, la virginité incarnée qui vous délivrera des terreurs et des attaques du Malin.

---

3) La Sainte Vierge.

J 23 06 25

Sur le calvaire, près de toi, homme, Marie veille tout comme elle a veillé le Fils aimé qui à ses pieds rendait le dernier soupir.

J 23 06 30

Restez unis, Mes enfants de prédilection et n'ayez pas peur ; invoquez le Ciel, priez Marie, la Mère de toute grâce, Ma Mère qui vous délivrera des embûches de tous les démons.

Suivez les pas de la Vierge Sainte, Ma Mère et vous vaincrez les embûches du Démon. Car ils sont puissants les mille démons qui vous entourent, puissants parce que vous les honorez et que vous les servez !

J 23 07 09

Sous le voile de la Très-Sainte, demandez protection et dans le silence restez. Ainsi, vous serez unis et non dispersés.

J 23 07 30

Sur le chemin, vous trouverez des pierres et des cailloux, ils représentent les vipères et les scorpions. Suivez la Sainte, l'Immaculée, il lui a été donné d'écraser de son pied la tête de l'infâme et antique menteur, le Serpent. Écoutez, ô enfants, la voix de Ma Mère que J'ai faite vôtre et vous serez délivrés et vous vivrez le cœur en liesse dans les étoiles. À l'appel du Ciel, enfants, à l'appel de la Mère, la Terre s'agenouillera et retrouvera beauté première.

J 23 08 12

La peur qui vient du dehors pour envahir le dedans, chasse-la. Non de toi-même car tu ne le pourrais pas, mais si tu as recours à la force du Ciel, au Saint Nom de la Toute-Pure avec un cœur sincère, la paix en toi posera demeure, comme en chacun.

Saint Jean 23 08 24

Ô, qu'elle est belle la Femme auréolée du Soleil ! Un jour, la Toute-Pure, vous la reconnaîtrez tous et vous serez transfigurés en son amour. Qu'y a-t-il de plus beau que la Vierge Mère qui a porté l'Enfant de la Passion, pour faire découvrir aux hommes la sublimité de l'Amour !

[...] Enfants, dans le silence des cœurs, la Reine Vierge et Mère vient porter le don de l'amour. De sa longue chevelure, elle ceint les reins de ses enfants afin de les unir et de les protéger des pièges des démons.

Qui est semblable à la plus belle ? Aucune créature n'égale sa beauté, sa pureté en elle flamboie du parfum de l'Amour qui tout entière la vêt et la comble de grâce. Toute majesté lui appartient à elle, la toute-pure. Devant elle s'inclinent les anges. Elle est comme l'aurore qui au matin éveille les parfums et, en les hommes, elle coule son parfum d'amour et de pureté qui fait fuir les démons qui ne peuvent supporter la Lumière.

La Mère, la Reine des cœurs, celle qui a porté le Flambeau de l'Amour, s'abaisse toujours devant la Divinité, alors que la Divinité à la fois la contient et l'habite tout entière !

Ô toi, la plus belle des étoiles du Ciel créées par le Père, la Divinité parfaite et sans tache, toi la Mère de Celui qui t'a créée, toi qui donnes aux hommes la joie

du Salut, toi qui les invites à parcourir la route avec toi dans le secret du cœur, toi, tu es la Mère et Mère tu resteras car ainsi as-tu été façonnée du Cœur de l'In-nommable que tu contiens !

Ô toute-pureté du Créateur, Femme auréolée du soleil, au nom de l'Amour, tu descends visiter la Terre pour porter aux enfants la Parole Sacrée de ton sein virginal ! Vierge puissante, Vierge Mère, Vierge Sainte, éveille en tous les hommes la flamme de la foi qui brûle en le cœur du parfum de l'Amour, pour incendier le monde de l'unique Amour. Toi, le triangle de la Trinité, la Femme parfaite au Cœur de feu du Père, tu incendies le monde de ta présence, Mère toute-pure, Mère de l'humanité qui éveille en l'homme la joie du Salut !  
Ô bénie, la toute-pure Marie qui, du Ciel, porte aux hommes le parfum de son amour !

J 23 09 04

Aux pieds de la Très-Sainte, l'homme vivra de la pluie d'abandon et en la rosée céleste déposera son cœur.

J 23 09 08

J'ai envoyé Ma Mère et si peu, ô si peu, l'ont reçue dans leurs cœurs.

J 23 09 10

Je Suis habite chacun de Mes enfants, tout homme est enfant du Père, enfant de Dieu. Tout homme naît de par Ma Volonté, cette Volonté Trinitaire qui fait de Nous le Un en Trois, dont la Mère est porteuse.

J 23 10 17

Tissez la paix, enfants, venez vous blottir sous le voile de la Mère, Ma Mère, et elle - elle seule - vous montrera le chemin de tendresse et de justice, le chemin de paix et de l'amour, le chemin de Vie que Je suis. Enfant, prends la main de ta Mère et elle te guidera sur le chemin. De ses longs cheveux, elle te cachera du regard des impies et te protégera des flammes destructrices du monde. Sous son voile, apprend à regarder le monde avec un cœur de paix. Elle seule sauvera le monde du désastre, elle seule, la Sans-tache qui fait fuir tous les démons !

M 23 10 20

Le chemin de la vraie Vie en Dieu, enfant, est un chemin de silence et de contemplation, le regard tourné en l'intérieur du cœur où règne la vraie Demeure, celle du Ciel en l'homme. La vraie Vie en Dieu est chemin de contemplation, d'abandon, de silence et de souffrance.

J 23 11 25

La Terre reflleurira. Il y aura grande consolation en les cœurs, grande réjouissance. Mais, auparavant, vient et viendra le temps de la Purification. Il y aura grande douleur, enfants. Restez tout abandonnés en Mon Cœur, implorez Ma Mère qui sur la route vous accompagnera sans cesse.

J 23 11 27

Oui, enfant, ce sera l'abomination de la désolation et il vous faudra tenir debout, dans les cendres amères de vos cœurs, qui pleureront sur la misère du monde et

des cœurs. Ô, implorez Ma Sainte Mère ! En elle, vous trouverez le repos pour vos âmes et le réconfort face à l'inacceptable, l'impensable, le déni de l'amour !

J 23 12 03

Venez à Ma Mère, la Très-Sainte, elle vous montrera le chemin à prendre et sur la route vous accompagnera. N'est-elle pas votre Mère, Ma Mère que Je vous ai donnée pour que vous la suiviez et que vous poursuiviez la route avec elle ? N'est-elle pas la terreur des démons ? Priez-la, invoquez-la, Ma Mère, la Toute-Sainte, et vous marcherez droit et vous ne vous tromperez pas de chemin et vous ne serez pas trompés par le Malin et les malins qui pullulent en vos temps, à chaque coin de rue, à chaque carrefour, à chaque croisée des chemins.

Oui, pullulent en vos temps les scorpions et les aspics, et les araignées tissent leurs toiles afin de vous paralyser. Priez, enfants, priez et venez à Moi. Venez à Ma Mère, la Toute-Puissante, la Terreur des démons et vous serez délivrés et vous serez protégés et vous marcherez sur le chemin de Lumière.

Enfants, priez la Mère, priez Marie la Très-Sainte, Ma Mère et votre Mère ! Enfants, Ma Mère vous délivrera des emprises des démons et des hommes menteurs de la Terre, de tous ceux qui gouvernent Mes peuples - qui sont Mon peuple - avec un cœur double, avide de pouvoir et de richesse, avide d'orgueil. Nul ne peut servir deux maîtres !

[...] Laissez-vous guider par Ma Très-Sainte Mère et jamais vous ne dévierez du chemin, jamais vous ne vous tromperez de route.

J 23 12 05

Je suis le Cèdre et Ma Mère est la Vigne majestueuse.

J 23 12 17

Les mauvais disparaîtront avec leurs actes mauvais et vous verrez alors une nouvelle Terre se lever, auréolée des douze étoiles de la Vierge Mère qui, de son talon meurtri, aura écrasé la tête du Serpent infernal. Nouvelle Terre, enfants et nouvel horizon !

J 24 02 04

Implorez Ma Mère, vous le savez, elle seule vaincra et elle, la Toute-Puissante, sera blessée au talon par la Bête immonde.

J 24 03 15

Ma Mère était là, flagellée dans son cœur et dans son corps. Nous avons même chair, enfant et notre unité était parfaite et toujours demeure.

[...] Cette couronne d'épines pour Me faire Roi de dérision a couronné le Cœur de Ma Mère qui de ronces fut transpercé de part en part. Son Cœur en le Mien fut traversé par l'épée de haine et d'injures qui sortaient des cœurs et qui sortent encore des vôtres.

L'amour pur est don de soi total, voilà pourquoi la Mère est mère. Toute mère est mère de vie et le cordon ombilical qui relie l'enfant à la mère est don sacré qui unit pour l'Éternité.

J 24 03 23

Qui était-elle, la Vierge-Mère, la Vierge Pure, Ma Mère, que Je vous ai donnée pour Mère sur le bois de la Croix ? Qui était-elle, la Toute virginité et silence ? Elle était

la Parfaite, le saint Don du Père, le Tabernacle vivant du Dieu Incarné. Et vous avez crucifié et la Mère et l'Enfant sur le même bois de la désolation. Jusqu'à quand resterez-vous incroyables ? Combien de temps encore allez-vous fermer vos cœurs et vos yeux et vos oreilles aux appels de Nos Cœurs ?

Voyez comme elle est belle l'Assomption de la Très-Sainte qui, dans un silence absolu, est élevée en les confins du Ciel ! Restez en silence, faites silence en vos cœurs et regardez s'élever dans le Ciel du Très-Haut la Toute-Pure parée de blancheur.

Pour parler d'elle, la Vierge est trop pure, trop humble. Toute sa vie, elle s'est abaissée, elle est restée dans le silence, elle a suivi Ma voie. Dans le Ciel, enfants, elle est la Glorieuse, elle qui toute sa vie s'est abaissée, elle qui fut le silence incomparable et qui, à chaque instant, a porté le fiat parfait et total. Suivre Ma Mère, c'est suivre la voie, la juste voie qui mène au Ciel de toute Gloire. Suivez-la et vous trouverez la vie, la vraie Vie, celle qui dépose en les cœurs la force du silence, le silence de vie qui fait entrer les âmes en la Lumière éternelle.

J 24 03 27

Mes enfants seront bousculés, haïs, beaucoup seront déportés, on les malmènera, ils recevront injures et calomnies. Fermez vos oreilles, passez votre chemin, le Ciel en le cœur a mille offrandes de tendresse à vous offrir, mille bouquets de lumière. Venez à Ma Mère qui vous portera douceur et réconfort.

J 24 04 11

La confiance de Ma Mère a toujours été sa force, dans le silence sa force, dans l'abandon sa force, dans la confiance sa force. Ma Mère ne se laissait pas troubler mais, en toutes circonstances, elle s'abandonnait totalement à la Parole du Très-Haut. Elle était non seulement Fille de l'Église naissante, mais Mère de l'Église, Mère de l'humanité, une Mère dévouée qui connaissait son rôle de Rédemptrice et les douleurs par lesquelles elle devait passer, pour ouvrir la porte du Ciel aux enfants de la Terre qui, un jour, seraient tous les siens. Parce qu'elle a su aimer au-delà de toute souffrance, elle fut Co-Rédemptrice pour le monde entier.

Oh ! Sachez la vénérer et l'aimer ! Apprenez à suivre ses pas, à vous glisser sous son voile et vous vivrez en la douceur de son sourire, en la lumière de son regard. Sous sa protection, vous marcherez déjà en le Ciel. Oh ! Suivez-la, prenez la main qu'elle vous tend. Avec elle, toute heure est un printemps, toute douleur n'est qu'une ombre passagère. Regardez-la vivre et, en vos cœurs, invitez-la. Elle est le printemps des âmes, le soleil des cœurs. Elle ouvrira vos vies sur l'Aurore boréale du Ciel et vous fera découvrir la Splendeur du Père Éternel.

J 24 04 25

Le Fiat de Marie, enfants, était tout de Feu. Son cœur n'était plus qu'une Flamme vivante qui jusqu'au Ciel criait sa ferveur. Gabriel, Mon saint archange, annonçait en elle la Parole que Je lui demandais de porter, et dans une extase sublime, la Vierge tout entière s'offrait en oblation à Mon Saint Amour qui l'appelait pour l'enfanter à Moi et M'enfanter en elle.

L'union entre la Très-Sainte et Moi, son Dieu, était à l'image de la Lumière in-créée. La naissance de la Lumière en elle allait porter au monde la nouvelle du Salut éternel, de l'Aurore qui jamais ne s'éteint, de l'Amour qui brûle de vives flammes qui enflamment et les cœurs et les âmes, et libère les hommes des ténèbres de la mort.

Enfants, l'union mystique de la Vierge Mère avec l'Incréé fut l'union qui allait vaincre la révolte de l'ange qui devint Diable. Et le Diable hurla de douleur et de désespoir, il s'enfuit devant la Très-Sainte qui resplendissait de lumière et de beauté. Elle était la Parfaite qui allait le piétiner et face à laquelle il ne pouvait que s'abaisser et reculer.

Enfants, votre Mère du Ciel, qui est Reine des anges aussi, a tout pouvoir sur les démons qui fuient en hurlant en la voyant.

Enfants, en ces temps difficiles, ces redoutables temps, Je vous en prie, mettez-vous sous la protection de Ma Mère. Elle seule, sous son auréole d'amour et de lumière, a le pouvoir, qui lui a été donné du Père, de vous protéger des démons et des malins menteurs qui, à foison en ces temps derniers, pullulent et vous égarent. Ô enfants, fuyez le monde et sous le manteau de Ma Mère venez prendre refuge au Refuge auquel le Père vous invite, Ma Mère, Ma Très-Sainte Mère, Maîtresse des anges et Mère des hommes !

Celle qui reçoit la visite de l'ange (Gabriel l'archange, l'annonciateur de la Nouvelle qui transformera le monde en une vive Flamme à jamais allumée même dans la ténèbre, que seuls les yeux du cœur et de l'âme éveillés à la Lumière peuvent apercevoir, Gabriel, la beauté du Ciel, fera sa demeure en son Cœur pour lui porter vive Flamme et Flamme de Feu), la Vierge Sainte tout odorante et adorante se fera l'Orante de l'Annonce du Ciel et, par son fiat, portera au monde la Lumière incréée, afin que Celle-ci vienne transformer et libérer les cœurs et les âmes que le Satan avait juré de posséder pour les perdre et les jeter dans les feux brûlants de son non serviam, qu'il souhaitait répéter par l'emprise qu'il promettait et se jurait d'avoir sur les hommes, afin de les arracher à Ma Lumière.

Dans son humilité, la Très-Sainte figea le Diable. Il sut, dès l'instant où il la vit, qu'il était perdu. Humilié et abattu, dans sa rage, il s'enfuit en hurlant devant sa face et promit de l'atteindre au talon car il n'avait d'autre possibilité devant la grandeur de son humilité. Il se savait vaincu d'avance et il entra en transe en hurlant de douleur. La Très-Sainte, de son regard, déjà l'avait vaincu.

La Sainte Vierge, emplie de l'amour du Très-Haut, sachant par avance qu'elle était Mère, par l'Annonciation de l'ange, fut baignée d'une charité exquise. Et c'est avec une confiance absolue en la Volonté du Père qu'elle s'éloigna de sa demeure pour aller visiter et prendre soin de la future sainte Élisabeth, sa cousine, qui comme elle, avait reçu la grâce, alors âgée, de devenir mère. Elle allait être la mère du précurseur, Jean, le futur annonciateur du Christ, le baptiseur dans les eaux du Jourdain. L'appel du Ciel menait la Très-Sainte en la joie du Ciel et en les douleurs et les troubles de la Terre qu'à son retour elle aurait à affronter. La douleur ! Elle, la sans-tache, allait devoir supporter les suspicions mais aussi les douleurs qu'elle infligerait bien involontairement à celui qui avait été promu du Ciel pour être le père de l'Enfant qui viendrait à naître, le bienheureux et malheureux Joseph tout à la fois.

La Présentation de Jésus au Temple : Que de ferveur Mes parents mirent-ils à Me préparer à cet événement ! Mon père, Joseph, M'enseignait et Marie, Ma Mère, M'entourait d'affection et préparait avec soin cette cérémonie. Elle Me fit des habits dignes d'un roi, Roi du Ciel que J'étais et que Je suis, et elle couvrit, en amont, Mon corps de la future Passion que J'allais vivre : elle teignit Mon vêtement de blanc et de rouge, le rouge sang qui allait M'emporter pour amener à Moi les âmes et les sauver. J'étais le Roi, le Roi de son Cœur et elle faisait honneur à Ma Présence. Notre union était profonde.

Enfants, aimez Ma Mère comme Je l'aime et comme Je l'ai toujours aimée ; elle est celle qui porte la Parole du Très-Haut et elle est celle qui vainc le Satan et le vaincra à l'heure ultime. Elle est la pure Colombe du Ciel qui protège tous ses enfants sous son manteau de pourpre bleu. Elle est la Divine et la Très-Sainte, Ma Mère que J'ai établie Mère de l'humanité. Oh ! Écoutez-la, vénérez-la, priez-la ! Elle est la sans-tache qui seule peut vaincre l'horrible usurpateur, le Démon dont elle est la frayeur. N'ayez crainte, près d'elle, en elle est le Refuge pour vos âmes. Suivez-la, invoquez-la, priez-la ! À vos côtés, comme toujours elle se tient debout, prête à vous défendre et à vous sauver des hordes des loups sauvages : tous les menteurs, tous les usurpateurs que sont les démons, les démons déguisés en hommes, tous les démons des sphères infernales et les démons qu'abritent les hommes qui les accueillent. Fuyez le monde et venez près de son divin Cœur de Mère prendre refuge et force, dans le calme comme dans la tempête, dans la houle comme dans les soubresauts. Elle seule vaincra et vous libérera des pièges du Satan et de ses acolytes.

Enfants, Ma Mère est votre Mère que Je vous donne pour Mère. Suivez-la et vous aurez la vie en plénitude et en vos cœurs la joie sereine.

J 24 05 19

Garde tes pas en ceux de la Mère et près d'elle tu trouveras le refuge pour le cœur, le refuge pour l'âme, le refuge de l'enfant qui cherche la Mère et que la Mère porte contre son Cœur, pour lui donner réconfort et ensemercel celui de l'enfant en la paix du Ciel.

J 24 06 04

Sous le voile de Ma Mère, que Mes enfants viennent s'abriter et poser demeure, le vent du monde ne les emportera pas et ils suivront la Voie en le silence du cœur.

J 24 07 20

Priez, enfants, comme le demande votre Mère, la Mère, et vous serez délivrés des pièges du Malin et vous marcherez sur le chemin du Juste que Je suis.

J 24 08 05

[JÉSUS ENFANT] Immi<sup>4</sup>, Je suis le Salut et la porte du Salut, et toi tu es la fenêtre sur le Ciel, la fenêtre sur l'horizon, qui porte l'Amour aux hommes. Par toi, qui as donné ton Fiat, ils verront Dieu et ils apprendront à aimer.

...] Immi, tu seras toujours en Moi et Moi en toi, et nous serons toujours un en Dieu le Père, Mon Père. Il t'a choisie pour Moi, pour que tu sois Mon Ciel sur la Terre et toi et Moi serons toujours unis dans la joie comme dans la douleur... et de la douleur, il y en aura !

Immi, par toi, les hommes vont connaître l'Amour et ils trouveront leur chemin. Tu deviendras grande dans leurs cœurs, tu seras leur Mère et tu les guideras vers le chemin du Ciel. Il faudra que tu sois forte et tu le seras car le Père a mis en toi le grain de sénevé qui portera beaucoup de fruit. Ta douleur sera aussi ta joie, parce que tu verras grandir les hommes et tu les mèneras au Ciel de Mon Cœur.

Immi, tu deviendras grande, et ta puissance écrasera l'Ennemi. Ce que Je te dis aujourd'hui, tu ne peux le comprendre encore, mais demain verra l'aurore dans ton cœur, alors tu comprendras. Mais, avec Moi, tu souffriras et ta souffrance sera immense.

---

4) Maman.

Immi, ne pleure pas, ta réjouissance sera grande. Après l'épreuve, tu comprendras. Aujourd'hui est le temps de ta préparation.

Immi, Je suis avec toi, Je serai toujours avec toi, nous avons même soleil.

Immi, ne pleure pas, bientôt tu voleras aussi et où Je serai tu Me rejoindras.

Immi, Je viendrai à Toi et nous serons pour toujours ensemble, unis.

Immi, tes larmes, elles embraseront la Terre et le Feu naîtra en les cœurs des hommes. Le Feu, Immi, incendiera la Terre et tu porteras aux hommes le Salut.

Un jour tu comprendras.

[...] Immi, tes larmes, elles embraseront la Terre et le Feu naîtra en les cœurs des hommes.

J 24 09 10

Priez, enfants, priez sans cesse, le cœur uni au Mien comme à Celui de votre Mère, Ma Mère, Mère du Ciel, Mère des Anges, et qui vous accompagne jour et nuit.

J 24 09 18

Priez, dans l'ancre du cœur secret, la Vierge aux douze étoiles vient faire sa demeure et porter l'aurore en les cœurs.

M 24 09 20

«Immi, un jour tu porteras le calice de mon cœur aux hommes», c'est ce que m'avait dit Jésus. Et je suis venue, en divers endroits, je suis apparue, pour porter au monde la Parole du Ciel. Vous les appelez messages, je les appelle paroles du Ciel, paroles de Nos deux Cœurs unis, paroles de vérité, paroles d'amour.

Gardez-moi en vos cœurs comme votre Mère, moi qui suis la Mère de l'humanité et qui viens pour vous enseigner l'amour, vous enseigner l'abandon qui est don.

[...] Ma parole, pour vous porter la fleur de mon Cœur et ouvrir votre regard sur mon Fils, Lui, le Divin, le Roi du Ciel, le Roi d'amour qui en vous fait Sa Demeure, vous qui L'accueillez et qui Lui portez l'eau vive de vos cœurs assoiffés !

J 24 09 26

[JÉSUS ENFANT] Immi, un jour tu deviendras grande dans le cœur des hommes et tu seras leur Mère. Avec toi, ils apprendront à naviguer en le Cœur de Dieu et ils grandiront en sainteté. Oui, Immi, tu seras la Mère de l'humanité. Ce que Je te dis aujourd'hui, tu ne peux le comprendre encore, mais demain portera les fruits de ton abandon. Moi, Je serai toujours ton enfant, même si Je suis Dieu né de Dieu. Tant d'hommes te vénéreront, ils te construiront des palais et ils viendront à toi pour que tu les guides ! Les hommes qui te suivront seront sauvés parce que tu es la Mère de Dieu pour l'Éternité.

M 24 09 26

Je ne comprenais pas les paroles de mon Fils, mais je savais qu'Il était Dieu, alors je L'écoutais et j'acquiesçais. Je Le regardais grandir, Mon Fils, Dieu, et je restais surprise ! Mon enfant, la Lumière du monde, qui me disait «Immi, Je suis Dieu et Mon Père et Moi sommes Un» ! Et je L'entendais dire «papa Joseph» ! Il était la Lumière qui irradiait en mon Cœur. Mon Fils, Dieu, était-ce possible ? Tant de pensées venaient en moi et je Le regardais grandir. La pureté de Son Cœur, mon soleil, ma réjouissance, Lui, le Pain des hommes, le Pain de vie, le Pain de l'Éternité !

Enfants, je vous tends les bras, je vous attends dans la maison de Nazareth<sup>5</sup>, la petite maison de Nazareth où mon bonheur fut complet. Nazareth, la maison du pain, pain de vie, pain de joie !

[...] Moi, près de Lui, je souris en vous regardant. Vous êtes mes enfants, maintenant, tous vous êtes miens et je vous prends contre mon Cœur.

---

5) Selon la tradition, la petite maison de Nazareth fut transportée par les anges sur les côtes de la Dalmatie puis de là, sur le territoire de Recanati où, depuis des siècles, le monde chrétien la vénère ; c'est la Santa Casa, la Sainte Maison de Lorette, le premier sanctuaire international consacré à la Vierge Marie.